

Fusionsprüfung: Mitsprache erwünscht!

Bald ist es 60 Jahre her, seit Rütihof als Teil von Dättwil am 1. Januar 1962 mit Baden fusionierte. Heute gilt die Fusion für viele als Paradebeispiel für eine gelungene Integration eines Dorfs in eine Stadt. Bis zum heutigen Tag gelingt es dem Dorfverein mit verschiedenen Aktivitäten und Veranstaltungen, Rütihof eine eigene Identität zu geben.

Jetzt steht eine weitere Vergrösserung der Stadt Baden zur Diskussion, dieses Mal im Norden. Der Gemeinderat Turgi fragte – nach Workshops mit der eigenen Bevölkerung – in Baden an, ob Interesse besteht, eine Fusion zu prüfen. Der Stadtrat Baden hat den Ball aufgenommen und wohlwollend geantwortet. Im vergangenen Jahr sagten sowohl der Einwohnerrat Baden als auch die Gemeindeversammlung von Turgi deutlich Ja zu einem Projektierungskredit für die Fusionsprüfung. In den vergangenen Wochen und Monaten haben sieben Arbeitsgruppen, bestehend aus Mitgliedern des Badener Stadtrats, des Turgemer Gemeinderats und der Verwaltung beider Gemeinden an verschiedenen Themen gearbeitet.

Es war von Anfang an klar, dass die Bevölkerung in diesem Prozess eine zentrale Rolle spielen soll. Sie wurde am 14. Januar 2021 in einer Live-Übertragung über das Projekt informiert und konnte Fragen einbringen. Haben Sie diese Informationsveranstaltung verpasst? Sie können sie sich jederzeit auf der Webseite www.baden-turgi.ch anschauen. Auf dieser Webseite finden Sie zudem viele weitere interessante Informationen zum Projekt.



BADEN_TURGI
natürlich verbunden

Am 13. Juni stimmen Badenerinnen und Badener und Turgemern und Turgemer an der Urne darüber ab, ob ein Fusionsvertrag ausgearbeitet werden soll. Es geht also noch nicht um die Fusion, sondern um die Frage, ob das Projekt in die 2. Phase gehen kann. Um Ihre Fragen zu beantworten und Sie über den Stand der Arbeiten zu informieren, findet am 7. April 2021 eine zweite Informationsveranstaltung online statt.

Reservieren Sie sich diesen Abend. Einen Flyer mit den Details fanden Sie Mitte März in Ihrem Briefkasten vor. Haben Sie jetzt schon Fragen? Sie können diese jederzeit per Mail an baden-turgi@baden.ch schicken. Sie werden in der Live-Übertragung oder auf der Projektwebseite unter FAQ beantwortet. Dort finden Sie bereits jetzt viele Fragen und Antworten. Wir freuen uns auf Ihr Mitdenken und Mitgestalten.

Die Projektleitung

Markus Schneider,
Stadtmann Baden

Adrian Schoop,
Gemeindeammann Turgi

Heinz Kubli,
Stadtschreiber Baden

Fabienne Fischer,
Gemeindeschreiberin Turgi

Jean-Claude Kleiner,
externer Projektleiter

Aktuelles der Kinder- und Jugendanimation

Alexandra van Heerden hat die Kinder- und Jugendanimation Ende Januar verlassen und ist beruflich weitergezogen. Somit übernehme ich, Flavia Strebel neu die Kinder- und Jugendanimation in Rütihof. Ich bin in Baden aufgewachsen und schliesse momentan meinen Bachelor in Soziokultureller Animation ab. Durch verschiedene Praktika vor und während dem Studium konnte ich einige Erfahrung in der Kinder- und Jugendanimation sammeln. Privat bin ich als musikalische Leiterin in einer Guggenmusik aktiv. Ebenfalls war ich lange im Kinderzirkus als Artistin und als Trainerin engagiert.



Ich freue mich darauf, das Quartier Rütihof und Sie besser kennen zu lernen.

In Rütihof findet der Mittelstufentreff dank den Lockerungen des Bundesrates wieder wie gewohnt am 4. Freitag im Monat von 15.15 – 17.00 Uhr statt.

Kontakt:

Flavia Strebel
flavia.strebel@baden.ch
079 484 56 97
Arbeitstage Dienstag-Freitag